

Tout est good au bad

BADMINTON. Six matchs, six victoires. L'équipe fanion de l'USF badminton vole dans les plumes de tous leurs adversaires en division Pré-régionale, tant et si bien, qu'à deux joutes du terme des interclubs, la montée en division régionale est quasi acquise. Loïc Meuriot, grand manitou de l'entraînement badiste de la section, savoure : « Nos deux dernières confrontations vont nous opposer aux deux dernières équipes de la poule, dont l'une n'a pas remporté le moindre match. Nous restons humbles mais c'est bien parti. D'autant que lors de notre dernier match à Joliot-Curie, victorieux contre Saint-Maur 5 à 3, notre meilleure joueuse,

Alix Nordström, jeune lycéenne suédoise de 17 ans, était absente. C'est de bon augure... » Mais ce qui réjouit vraiment Loïc, c'est la satisfaction de voir les jeunes pousses de la section, qu'il entraîne depuis leur plus tendre âge, évoluer aujourd'hui avec les adultes. « En équipe première, Élise Nyala, 15 ans, parmi les meilleures joueuses cadettes d'Île-de-France, fait des étincelles. Il y a six ans, lorsque je suis arrivé à l'USF, c'était ma mission : construire une vraie école de badminton. Aujourd'hui, nos jeunes évoluent dans nos différentes équipes seniors. On est très fiers d'eux. » L'ultime journée du championnat se disputera le 20 mars. / C

